

@BIBLIOTEQUEANDO

EL TATUADOR DE AUSCHWITZ

Heather Morris

LALE SE CREE EL ENGAÑO

En 1942 Los Nazis obligan a las familias judías entregar a un varón mayor de 18 años. Lale, un joven Eslovaco de 25, se ofrece. El gobierno afirmó que los pondrían a trabajar, por lo cual Lale de buena educación se presenta en traje de vestir. Pero al ser montado en un tren de ganado y pasar días en el tren sin comer junto a otros judíos, se da cuenta de que su nuevo "trabajo" no requerirá un traje



Cuando el tren llega a su destino, Lale se da cuenta que está en el campo de concentración de Auschwitz. Le tatuaron los números de identificación en su brazo, le quitan sus pertenencias, la ropa y le raspan la cabeza. **Devastado, Lale se jura a sí mismo que sobrevivirá a Auschwitz pase lo que pase.**

LALE ESQUIVA A LA MUERTE

Lale es muy generoso con los otros prisioneros y **se gana una buena reputación en el campo.** Este respeto le sirvió al momento de sufrir fiebre tifoidea, ya que sólo sobrevivió gracias a la amabilidad de sus compañeros. El tatuador principal se da cuenta de Lale y decide conseguirle un trabajo como tatuador del campo.

ADQUIERE MEJOR ESTATUS EN EL CAMPO

Lale es ascendido a jefe de los tatuadores y recibe privilegios como mejor alojamiento y raciones adicionales, **las cuales siempre distribuye amablemente** con sus compañeros de prisión. Con el tiempo, Lale desarrolla una especie de amistad complicada con el guardia que lo vigila.



EL AMOR EN UN LUGAR IMPROBABLE

Un día se enamora de una mujer que le tocó tatuar. Su nombre es Gita, y ella ya ha perdido la esperanza de sobrevivir y de tener un futuro. Pero la relación de ambos se convierte en una historia de amor, la cual Lale usa para darle **motivación de sobrevivir.**



UNA RED DE CONTRABANDO EN AUSCHWITZ

Lale crea una red de contrabandistas dentro del campo: las mujeres que ha conocido a través de Gita, revisan los bienes confiscados de los prisioneros y le dan joyas, él usa estas joyas para pagarle a trabajadores de la aldea a cambio de comida y medicinas, las cuales regala a los necesitados y utiliza como moneda para el soborno.



LALE CONOCE AL ANGEL DE LA MUERTE

Lale se familiariza con **el enfermizamente Doctor Josef Mengele**, quien inspecciona a cada prisionero para determinar su destino: quién será puesto a trabajar? Quién será útil para la experimentación humana? Y quién debe ser extinguido de inmediato? Lale entra en pánico cuando ve que el humo de los crematorios contenía piel humana.



LOS NAZIS LO DESCUBREN

Los guardias descubren que Lale ha estado acumulando joyas y comida debajo de su colchón, lo torturan, pero gracias a sus conexiones logra escapar de la ejecución y vuelve a conseguir su antiguo trabajo. Está devastado al volver y descubrir que **la mayoría de los que consideraba familia dentro del campo han sido asesinados.**



LOS NAZIS EMPIEZAN A PERDER LA GUERRA

Después de 3 años en el campo presenciando lo peor de la humanidad, circulan rumores del avance ruso, los oficiales de las SS se apresuran a destruir sus registros y transferir a los prisioneros.

Gita se escapa de los guardias en el proceso, y se escapa a Bratislava. Mientras tanto, **Lale es mandado a otro campo de concentración.**



LALE ESCAPA, PERO NO DE LOS SOVIÉTICOS

Lale se escapa, solo para ser capturado por soldados rusos y obligado a trabajar para ellos como su proxeneta. Nuevamente el actúa respetuosamente **para ganarse la confianza de los rusos y se escapa.** Esta vez si puede conseguir un tren de regreso a Eslovaquia.



LELA Y GINA SE CASAN

Apenas llega a Eslovaquia se da cuenta que casi toda su familia ha muerto, pero esta determinado en conseguir a Gita. Parte a buscarla en un pueblo **y le pide matrimonio** en medio de una ciudad devastada por la guerra.



LALÉ Y GITA SE ESCAPAN OTRA VEZ

Después de la guerra, Lale monta una compañía de textiles que mueve mercancía por toda la Unión Soviética. Se cambia su apellido de Eisenberg a Sokolov para sonar más Ruso, pero a pesar de esto, su negocio se ve expropiado por el comunismo y es considerado enemigo del estado.

Nuevamente usa sus conexiones y habilidades para ser liberado y escapa a Melbourne, Australia.



LALE CONTÓ SU HISTORIA EN EL 2003

Lale se juró así mismo nunca volver a Europa, y paso el resto de sus años en Australia. Él nunca contó su historia al mundo hasta que Gita murió en el 2003. Lale siempre tuvo miedo de contarla ya que él técnicamente fue empleado por los Nazis como tatuador. Su miedo era que fuera considerado un colaborador del Holocausto bajo la ley moderna. La escritora de este libro y el gobierno Australiano investigaron y comprobaron su historia, de allí el libro fue publicado en el 2018. **Su historia nos enseña a nunca rendirnos y siempre pensar en un futuro para poder superar obstáculos.** Lale murió en el 2006.



**QUE OPINAN DE
LA HISTORIA DE
LALE SOKOLOV?**

